

CÉRÉMONIE ■ Journée nationale de la Déportation

Un hommage aux victimes

Hier, à 11 heures, c'est à l'abri des grands arbres du parc Pasteur d'Orléans qu'a eu lieu la cérémonie du souvenir des victimes et des héros de la Déportation.

Plus tard, devant le monument de la Victoire, il a été rappelé combien, en 1944, ont souffert les victimes du régime nazi, dont les conditions de détention s'aggravaient alors que naissait l'espoir du Débarquement et d'une prochaine libération. ■



GERBE. À Orléans, les monuments aux morts du parc Pasteur et de la Victoire ont été fleuris.